

社会福祉法人愛篤福祉会は、利用者さんが安心して暮らせる施設づくりを目指します

鬼が笑う 理事長 遠藤節子

今年の一文字は「金」。オリンピック・パラリンピックの金メダルや、野球の大谷翔平の値千金の活躍などの輝いた金もあれば、政治の裏金問題など黒い金もあります。前者には人は希望を持ち、後者には人は疑念と不信を持ちます。疑念と不信が積み重なるほどに人は不安を覚えるのでしよう。障がいをもつ者の保護者が体調に不安を持った時、どのように未来への希望を見出すのか。そのことを考え続けた一年でした。

来年の事を話すと鬼が笑うという言葉がありますが、法人役員そして愛篤福祉会職員一同、笑う鬼なぞ蹴飛ばして来年も利用者の皆様の為に進みますので、保護者・関係者の皆様、宜しくお願います。今年一年、ありがとうございました。



職員からのメッセージ



◇体力の衰えを実感する一年でした。

仕事に臨む前に体調、体力を整え、実りのある仕事をしたいです。 草野 晋

◇災害の多い一年でした。法人としても他人事ではなく、災害対策の見直しを始めなくてはと取り組んでいます。 木村 友美

◇大変に濃いあつという間の一年でした。体調不良なく過ごせて良かったと思います。 鈴木さゆり

◇年齢を重ねるとという言葉を、一日一日かみしめた一年でした。来年も皆が健康であれば嬉しいなあ 坂井 達雄

◇利用者と共に作業をしながら色々な場面で頑張りました。来年も一緒に頑張りたいです。 大川原由美

◇最初は不安もありましたが利用者の皆さんが優しく声を掛けてくれてとても感謝しています。 瓜田 千香

◇送迎運転者としてこの一年間事故なく安全運転で無事に終わることができ安心致しました。 矢部 哲男

◇職員の怪我の離脱で年初より慌ただしい年でしたが皆の協力で乗り越える事が出来ました。 千賀 隆充

◇何も出来ない間に一年が終わりました。一日でも早く皆様のお役に立てるよう頑張ります。 石井 正彦

◇十二月に入社しました。皆様のお役に立てる様に頑張りたいと思います。 松本 光恵

◇昨年末、私の不注意から怪我をして仲間や利用者へ大変な迷惑を掛けてしまい、後悔と反省の一年でした。 高山 純一

◇看護職として体調面、怪我等で多く声かけて頂き、ありがとうございました。 草野すみえ

◇今年一年を振り返ってみても、とつても忙しい一年の一言でした。 大和田久美子

◇元氣・根氣・やる氣の目標を持ち今年の一文字を「氣」と書し、多忙ながらも達成出来ました。 鈴木美智子

◇日々目の前の困りごとに対処しながらグループホームの皆さんと過ごした一年でした。 奥村 和子

◇今年は、三回も入院してしまい健康のありがたさを感じた一年でした。 小野恵美子

◇四月に入所し助けて頂いた日々でした。一人前になれる様に努力します。 青木 敏枝

◇利用者の皆さんと朝の短い時間ですが楽しく過ごせました。 齋藤 和子

◇「奮」ふるいたつ、を年頭の一文字に掲げましたが自分勝手な思いの中、迷い悩む事が多い一年でした。 太田さとみ

◇体調管理の大切さを感じた一年でした。 鈴木 朋美

◇力カズの看護職を担っております。利用者さん、職員の健康を見守りながら、私も元気を頂いております。 石動 弘子